



YESUS
Juruselamat

UNTUK SIAPAKAH SEMUA PENDERITAAN YANG YESUS ALAMI DI KALVARI ?

Untuk siapakah tangan dan kaki yang dipakukan pada kayu salib? Untuk siapakah lambung yang ditusuk oleh tombak tersebut? Untuk siapakah darah yang berharga yang mengalir deras tersebut? Mengapa semua itu dilakukan? Semua itu dilakukan untuk saudara! Semuanya itu dilakukan untuk orang berdosa - untuk orang yang tidak mengenal Allah! Semuanya itu dilakukan dengan tanpa paksaan, dengan sukarela - tidak dengan paksaan karena kasih-Nya bagi orang - orang berdosa, dan untuk membuat penebusan bagi dosa. Tentunya, karena jika Kristus telah mati bagi orang-orang yang tidak mengenal Allah, saya memiliki keyakinan untuk menyatakan bahwa siapapun dapat diselamatkan.

SIAPAPUN DAPAT DISELAMATKAN KARENA KRISTUS HIDUP

Yesus yang sama yang pernah mati bagi orang berdosa, masih hidup di sebelah kanan Allah, untuk melanjutkan karya keselamatan yang dikerjakan-Nya ketika Dia turun dari sorga. Dia hidup untuk menerima semua orang yang datang kepada Allah melalui Dia dan memberi mereka kuasa untuk menjadi anak-anak Allah. Dia hidup untuk mendengarkan pengakuan dari setiap hati nurani yang bersalah, dan untuk menjamin pengampunan yang sempurna sebagai Imam Besar yang berkuasa.

DIA HIDUP UNTUK MENJADI PERANTARA ANTARA ALLAH DAN MANUSIA, Sang Pendoa Syafaat yang tidak mengenal lelah, Gembala Yang Baik, Saudara Tua, Sang Penasehat, Imam yang tidak pernah gagal dan Sahabat bagi semua yang datang kepada Allah melalui Dia. Dia hidup untuk menjadi hikmat, kebenaran, pengudusan, dan penebusan bagi semua umat-Nya - untuk memelihara mereka dalam kehidupan, untuk menyokong mereka dalam kematian, dan akhirnya membawa mereka ke dalam kemuliaan kekal. Untuk siapakah Yesus duduk di sebelah kanan Allah? Untuk setiap orang dan semua orang. Meskipun Dia berada tinggi di sorga, dan dilingkupi oleh kemuliaan yang tak terkatakan, Dia masih memperhatikan pekerjaan besar yang pernah dilakukan-Nya ketika Dia dilahirkan di kandang domba di Betlehem.

DIA TIDAK PERNAH BERUBAH SEDIKITPUN

Dia tetap sama seperti ketika Dia berjalan di tepi danau Galilea. Dia tetap sama seperti ketika Dia mengampuni Saulus si orang Farisi dan mengutusnyanya untuk memberitakan iman yang dulu pernah dibinasakannya. Dia tetap sama seperti ketika Dia menerima Maria Magdalena - memanggil Matius si pemungut cukai - memanggil Zakeus turun dari pohon, dan menjadikan mereka contoh mengenai apa yang anugrah-Nya dapat lakukan. Dan Dia tidak berubah. Dia tetap sama kemarin, hari ini dan selama-lamanya. Tentunya, saya berhak mengatakan bahwa siapapun dapat diselamatkan karena YESUS HIDUP.

“ Marilah kepada - Ku,” kata Sang Juruselamat,
semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku
akan memberikan kelegaan.” (Matius 11:28)

“ Dia yang percaya kepada Anak Manusia
memiliki hidup yang kekal.” (Yohanes 3:36)

“ Dia yang percaya kepada-Nya tidak akan
dihukum.” (Yohanes 3:18) “ Barangsiapa datang
kepada-Ku, ia tidak akan Kubuang.”

(Yohanes 6:37) Setiap orang yang melihat Anak
dan percaya kepada-Nya beroleh hidup yang
kekal.” (Yohanes 6:40) Diselamatkan berarti
dibebaskan dari rasa bersalah karena dosa
dalam kehidupan sekarang, oleh iman di dalam
Yesus Kristus, Sang Juruselamat.

Diselamatkan berarti diampuni, dibenarkan,
dan dibebaskan dari setiap hukuman dosa, oleh
iman di dalam darah Kristus dan perantaraan
Kristus.

**Siapapun yang hatinya percaya
kepada Tuhan Yesus Kristus adalah
jiwa yang telah diselamatkan.
Dia tidak akan binasa. Dia memperoleh
hidup yang kekal. Diselamatkan
berarti dilepaskan dari kuasa dosa
dalam kehidupan sekarang, melalui
kelahiran kembali, dan penyucian oleh
Roh Kristus. Diselamatkan berarti
dibebaskan dari penguasaan dosa,
dunia, dan iblis yang penuh
permusuhan, melalui sifat-sifat
baru yang ditaruhkan di dalam
diri kita oleh ROH KUDUS.**

JADI BARANGSIAPA YANG DIPERBAHARUI DALAM ROH DAN PIKIRANNYA ADALAH JIWA YANG TELAH DISELAMATKAN.

Dia tidak akan binasa. Dia akan masuk ke dalam Kerajaan Allah yang penuh dengan kemuliaan. Diselamatkan berarti dilepaskan pada hari penghakiman, dari semua akibat dosa yang mengerikan. Diselamatkan berarti dinyatakan tidak bersalah, tidak bernoda, tidak dapat dipersalahkan dan sempurna di dalam Kristus, sedangkan orang-orang lain dinyatakan bersalah dan dihukum selamanya. Diselamatkan berarti mendengar suara yang menghibur, "Mari hai kamu yang diberkati" (Matius 25:34), sedangkan orang-orang lain mendengarkan perkataan yang menakutkan, "Enyahlah dari hadapan-Ku, hai kamu orang-orang terkutuk," (Matius 25:41).

DISELAMATKAN BERARTI DIMILIKI DAN DIAKUI OLEH KRISTUS SEBAGAI ANAK DAN HAMBA TERKASIH,

Sementara orang-orang lain ditolak dan diusir selamanya. Diselamatkan berarti dinyatakan bebas dari nasib orang fasik - ulat yang tidak pernah mati - api yang tidak terpadamkan - ratap dan kertak gigi yang tidak pernah berakhir.

Diselamatkan berarti menerima upah yang disiapkan bagi orang benar, pada hari Kristus datang kedua kalinya. Tubuh yang dimuliakan. Kerajaan yang kekal. Mahkota yang tidak pudar dan sukacita abadi.

INI ADALAH " PENEBUSAN " YANG DICARI DAN DINANTIKAN OLEH ORANG KRISTEN SEJATI

Pertobatan dari dosa dan percaya kepada Tuhan Yesus Kristus adalah satu-satunya hal yang disyaratkan bagi saudara dan saya agar dosa-dosa kita diampuni. Kita datang kepada Yesus dengan iman sebagai orang-orang berdosa yang mengakui dosa-dosanya, percaya pada-Nya, bergantung pada-Nya, bersandar pada-Nya dan meninggalkan semua harapan lain untuk berbakti hanya kepada Dia. Inilah semua yang diminta oleh Allah.

Jika saudara melakukan semua ini maka saudara akan diselamatkan. Dosa-dosa saudara akan diampuni sepenuhnya dan pelanggaran - pelanggaran saudara dihapuskan seluruhnya.

Oleh : Dr. J.C. Ryles

Catatan : Semua Ayat-ayat dikutip dari Alkitab Terjemahan Baru © LAI 2017



Every Home Indonesia

Yayasan Lembaga Literatur Kristen Indonesia

PO.BOX 100 Cimahi Jawa Barat 40500

Telp. (022) 86001244 WA. 087788010003 

E-mail: yllki_ehc@yahoo.com

KETERANGAN

Traktat ini diberikan cuma-cuma oleh YLLKI-EVERY HOME INDONESIA kepada:

1. Orang-orang Kristen/ Keluarga Kristen
2. Orang-orang yang berminat dan rela untuk menerima/ingin mengetahui

Tidak ada paksaan

Tidak untuk dijual



Every Home Indonesia

Yayasan Lembaga Literatur Kristen Indonesia

LEMBAR TANGGAPAN : Setelah membaca e-traktat berjudul "**Yesus Juruselamat**", saya percaya sekarang bahwa :

- 1.** Yesus Kristus menyelamatkan saya, saya menerima Dia sebagai Tuhan dan Juruselamat
- 2.** Saya ingin mengetahui lebih mendalam keselamatan dalam Yesus Kristus. "**Mohon dikirim Kursus Alkitab tertulis gratis**"
- 3.** Mohon kirim e- traktat yang lain



Klik disini atau scan

Every Home Indonesia



BRI

LITERATUR KRISTEN
INDONESIA

NMID : ID1023295337605

A01



Berpartisipasi Untuk Pelayanan

Transfer BRI A/C No. 0137 0100 0997 567

a.n : Yayasan Lembaga Literatur Kristen Indonesia
(mohon bukti transfer dikirim ke alamat YLLKI
atau via email, Whatsapp YLLKI)

Follow and Subscribe:



www.everyhomeindonesia.com



0877 - 8801 - 0003



Every Home Indonesia



@everyhomeindonesia